
REQUERIMENTO Nº 134/2020 

 

Considerando a limitação no horário para circulação de veículos de grande porte, 
instituído pelo Decreto Municipal nº 257/2020 e os prejuízos causados aos 
caminhoneiros;  

Considerando a instalação das placas indicativas da referida mudança nas vias 
públicas da Cidade; 

REQUEREMOS à Mesa, ouvido o Plenário na forma regimental, seja oficiado ao 
Exmo. Sr. Prefeito Municipal, no sentido de encaminhar à Câmara, as seguintes 
informações: 

a) qual o valor gasto com a confecção/instalação das placas indicativas? 

b) qual a fonte de recurso que arcou com o pagamento? 

c) qual o quantitativo de placas que foram instaladas na cidade? 

Sala Augusto Ruschi, em 25 de novembro de 2020. 

 

 

Braz Braun - PSB 


